

BROTE HUMANO DE GRIPE DE ORIGEN PORCINO

Sanidad confirma el segundo caso de virus A/H1N1 en España

Según lo notificado hasta el momento por el Ministerio de Sanidad y Política Social, además de los dos casos confirmados en España (en Albacete y la Comunidad Valenciana), se ha desestimado un caso en Andalucía y hay otras 32 personas en estudio. Todas ellas se encuentran estables y responden bien al tratamiento.

SINC

28/4/2009 13:00 CEST



Trinidad Jiménez, tras la reunión extraordinaria del Consejo Interterritorial del SNS. Foto: MSPS.

Esta mañana, el Ministerio de Sanidad y Política Social confirmaba la segunda persona infectada por el virus en el país. Además se ha desestimado un caso en Andalucía y hay otras 32 personas en estudio. La situación de todas estas personas no reviste gravedad y se encuentran estables, ya que están respondiendo bien al tratamiento. En todos los casos, se trata de viajeros que recientemente habían estado en México.

La ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez, destacó ayer, tras la reunión extraordinaria del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (SNS), la agilidad con la que han intervenido las autoridades sanitarias

españolas en la aplicación de medidas para detectar con velocidad la infección, lo que permite tener controlada la situación. La ministra volvió a recordar que el consumo de carne de cerdo es completamente seguro, ya que el virus se transmite entre humanos por vía respiratoria.

El ministerio recomienda a las personas que tengan síntomas asociados a la gripe (fiebre, tos, dificultad respiratoria) y que hayan regresado recientemente (10 días) de zonas afectadas que se pongan en contacto con los números de teléfono que determinen los servicios de salud de sus respectivas comunidades.

Medidas preventivas

España ha sido el primer país de la Unión Europea en activar su plan de preparación y respuesta ante una situación de estas características. Hasta el momento, se han emitido las recomendaciones oportunas a la red de vigilancia epidemiológica, de cara a detectar la existencia de posibles casos. La Comisión de Salud Pública se reunirá al menos una vez al día por vídeoconferencia y los comités técnicos revisarán todas las actuaciones de forma permanente.

En relación a los ciudadanos, se han informado de las medidas preventivas que se deben tomar en caso de viajar a zonas afectadas. Asimismo, a los viajeros de vuelos internacionales con llegada y destino a países afectados se les proporciona información preventiva y se toman sus datos con el objeto de tenerlos localizables en caso de que fuera necesario. Además, se está procediendo al tratamiento preventivo de todas las personas que han sido compañeras de viaje de los viajeros afectados.

En los aeropuertos se han activado los protocolos que deben seguir las tripulaciones de las aerolíneas en caso de que detectaran posibles casos con sintomatología asociada al virus, para evitar la propagación del virus. Además, se pondrá a disposición de los viajeros en todos los aeropuertos del territorio nacional información preventiva.

A nivel internacional, se mantiene un permanente contacto con las autoridades de la OMS y la Comisión Europea.

Información actualizada:

www.msps.es

<http://www.who.int/csr/disease/swineflu/en/index.html>

Copyright: **Creative Commons**

TAGS

PORCINA | CASOS | GRIPE | EPIDEMIA |

Creative Commons 4.0

You can copy, distribute and transform the contents of SINC. [Read the conditions of our license](#)